
令和5年度　第1回在職者交流会　アンケート集計
交流会に参加して良
かったですか？

今回の交流会について、感想を書いてください？ 次回の交流会ではどんなことをしたいですか？

はい

みんなの多くの趣味や特技など知れて、仕事の面でも就職して間
もない人や10年以上続いてる人が多くいて、みんな前に進もうと
頑張ってる人がいるので、自分も10年20年とくじけずに仕事や
コミュニケーションでも前に進もうと頑張ろうと思います。

ウォーキングや歩く運動しながら、薄荷記念などの建物の歴
史を学んだり、調理実習をしながら学ぶをしたいです。

はい とても緊張しながらでしたが、良かったです。 コロナを気にしない行事（交流会）

はい
自分の職場を他の人に教える。リピーターを狙えていいと思いま
す。

社会人20年目をきっかけに「マナー講座」もう一度見直し
てみたい。

はい 皆さんと楽しくトークが出来て良かったです。 囲碁九路盤、パークゴルフ、テキサス・ポーカー
はい 自分の紹介をしてできて良かったです。 マナー講座、ウォーキング、詐欺に関する
はい 先輩たちの話しがきけてよかった。 なくてもいい。
はい いろんな人から話を聞けてよかった。 身体を動かすこと。
はい 本当によくお勉強になりました。 調理実習をぜひしてみたいです。

はい

色々な人の仕事や交流が出来たり、聞けて勉強になりました。
自分も、仕事で注意をされないように、今の調子で休みを少なく
して、勤務出来ることと、与えられた仕事を丁寧に心掛けるよう
に頑張っていきます。少しずつ生活リズムに慣れてきました。接
客と事務系も少しずつ学んでいきます。

遊びや、趣味についての交流会。

はい

・在勤年数の長い人が多く、身体を動かす、衛生面重視の仕事が
多めに感じた。
・事務系は私だけ？
・多種多様な「生活スタイル」を聞き、自由度に差を感じた

スポーツレク（軽スポーツ）

はい よかったです。 また会えたら、みなさんの話しを聞きたいです。
はい 自分と同じ人がたくさんいて安心しました。 今回みたいなかんじ。

はい
働いているいろいろなこと、ストレスの発散、貯金など聞けてよ
かったです。
とても参考になりました。
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回答数 13人 / 参加者 13人 = 回答率 100%

はい, 13, 100%

いいえ, 0, 0% 無回答, 0, 0%

交流会に参加して良かったですか？

はい いいえ 無回答


